

新しい議会構成が決まる

正副議長就任のあいさつ

「提案型議会」を目指して

議長 堀口博志



9月議会において、議会構成が行われ議長に就任いたしました。協調と共和のもとに、公正な議会運営に取り組んでいきたいと思っております。

本町を取り巻く情勢は、緩やかな景気回復はあるとはいえ、それをなかなか実感するこ

とはできません。そんな中、少子高齢化と人口減少は避けて通ることができない問題です。

また、百年に一度という地震やゲリラ豪雨等の自然災害はまだありませんが、今後ないとは言いきれません。いつ何時でも万が一に備え、住民の安心と安全を確保しておかなければなりません。

そのためにも、町民

各位の信頼に応えるよう、執行と力を合わせる協力しながら、政策提言も行っていく提案型議会を目指していきたいと思っております。

今後とも、議会になお一層のご理解とご協力を、そしてご支援を賜りますようお願い申し上げます。

今後とも、議会になお一層のご理解とご協力を、そしてご支援を賜りますようお願い申し上げます。

「提案型議会」を提唱する議長を全力で補佐する

副議長 佐藤 博



副議長に推挙され就任いたしました。

「提案型議会」を提唱する堀口博志議長を全力で補佐します。

開かれた議会の実現に向けて、全議員の理解の下に2年前から予算決算特別委員会の傍

聴が可能となりました。3月は新年度予算の審議過程、9月は前年度決算の承認過程を、私たちと同じ資料をご覧になりながら傍聴できます。是非、本会議の傍聴に加え、町政及び議会の審議に興味を持ってご参加ください。詳しくはお誘い申し上げます。

監査委員 岡田武二

予算の執行状況を検証していきます。



9月定例会の概要

▼開会日(9月7日) 会期を21日までとする決定を行い、2人の議員が、町政のさまざまな課題について一般質問を行いました。

▼議案の上程・採決(11日) 報告4件、人事案件・条例等の改正案など7議案を上程・採決し、平成29年度5会計補正予算と平成28年度決算認定等7件を予算決算特別委員会に、陳情1件を社会経済常任委員会に付託しました。

▼予算決算特別委員会(12・13日) 社会経済常任委員会(14日) 付託された案件の審査を行いました。

▼採決(20日) 審議結果は10・11ページをご覧ください。

▼最終日(21日) 議会構成(3ページに一覧掲載)